

Die Schule in Krosno

Bei unserem Schüleraustausch haben wir die größte Schule in Krosno besucht. Sie besteht aus drei Gebäuden. Das erste Gebäude ist die Grundschule, das zweite das Gymnasium und in dem dritten werden die Schüler unterrichtet, die studieren wollen. Die Fläche der Schule ist sehr groß, aber das gesamte Gebäude ist eher klein.



Ein Ausblick auf die Schulgebäude

Im Außenbereich befindet sich ein großer Sportplatz mit einer großen Grünfläche und ein kleiner Spielplatz für die jüngsten Schüler und Schülerinnen.



Die Sportanlagen

Die Klassenräume sind sehr klein. Es werden ca. 20 Schüler und Schülerinnen von einem Lehrer unterrichtet. Es gibt meistens Einzelplätze aber auch Zweiertische. An den Wänden hängen viele Bilder, Urkunden von verschiedenen Wettbewerben, Klassenfotos und Vitrinen mit Pokalen. Die Schule hat außerdem eine große Turnhalle in der genug Platz für Sportunterricht aber auch für besondere Veranstaltungen ist. Außerdem hat sie eine Mensa, in der jede Person umsonst Essen und Trinken bekommen kann. Die Mahlzeiten bestehen aus einer Vorspeise (meistens einer Suppe) und einem Hauptgang. Zusätzlich gibt es noch einen leckeren Tee.



Eine Plakatwand in Krosno mit Infos über Marl und das ASGSG

Mir hat die Schule insgesamt sehr gut gefallen. Die Lehrer und die Schüler sind sehr freundlich und hilfsbereit. Alle halten zusammen und gehen fair miteinander um.

Vanessa